



Der PEMA-Turm "P3"

Kronen Zeitung/Tirol Panorama | Seite 16 | 21. November 2021
Reichweite: 215.000

PEMA Immobilien

Der PEMA-Turm „P3“ in Innsbruck hat kürzlich seine finale Höhe erreicht: Bereits seit längerer Zeit sind die beeindruckenden Konturen des 13stöckigen Gebäudes zu erkennen.

Nun hat der Bau seine Dachgleiche erreicht, die un längst im Rahmen einer kleinen Feier des Bauträgers und der ausführenden Unternehmen markiert wurde. Kommenden Sommer soll dann die Eröffnung folgen. Freuen sich über den Baufortschritt (v.l.): Alois Zierl (Architekt), Heribert Pichler (Porr), Nora Mothwurf (Geschäftsführerin Eigentümergesellschaft), Michael Heinlein (Architekt) & Bernhard Fuchs (PEMA).



Foto: PEMA Holding